

Este año han ingresado 732 usuarios a cuidados paliativos en red asistencial

SALUD. Explican programa "Te cuido" que se ejecuta en Ñuble.

Desde la red asistencial en Ñuble, informaron que durante este presente año han ingresado 732 usuarios a cuidados paliativos y alivio del dolor por cáncer, mientras que por cuidados paliativos universales, se han incorporado 106 personas a la fecha. Ello, en contexto de las recientes conme-

moraciones del Día Mundial del Dolor, y del Día Mundial de los Cuidados Paliativos.

Al respecto, la jefa del Departamento de Procesos Oncológicos, Katherine Gacitúa del Servicio de Salud de Ñuble (SSÑ), explicó que "las atenciones brindadas en la red y por el programa "Te Cuido" aseguran la máxima calidad

de vida posible tanto al usuario como a su familia, a través del control de los síntomas asociados principalmente al dolor y el seguimiento de la respuesta terapéutica al manejo de éste. Estudios avalan que un paciente con dolor no controlado vive menos, por lo que el ingreso a estrategia, de manera precoz, mejora no so-

lo la calidad sino que también la sobrevida".

Del Servicio de Salud detallaron que la ley 21.375 consagra como un derecho universal el acceso a cuidados paliativos. Se pueden acceder en todos los establecimientos de APS dependientes del SSÑ, municipales y en centros de atención secundaria de acuer-



SE CONMEMORÓ RECIENTEMENTE EL DÍA DE LOS CUIDADOS.

do a la complejidad.

"Nos hemos adherido a esta norma (...) instaurado un modelo de trabajo colaborativo entre equipos, facilitán-

dose apoyo y sugerencias respecto a tratamientos", explicó Mónica Naveillán, referente de Cuidados Paliativos Universales del SSÑ. 